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Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A)
 

Marina Michels Dotto

RESPONSÁVEL
pela ATA 

Rafaela Fernandes Borin

TUTORA: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Arthur D. Chaves;
Brenda H. do Nascimento; Camila S.
Hartmann; Carmem Eduarda R. Flores;
Douglas M. Poschi; Gabrielle da S. F. de
Campos; Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine M.
Souza; Jéssica Carvalho; Julia W. Hindi; Luiz F.
Fleck; Maria Eduarda M. Silva; Marina M.
Dotto; Rafaela F. Borin; Renata R. Soilo; Vitória
L. Beier.

Ausências: as petianas Hanna e Maria Eduarda estavam ausentes.

Faltas: a petiana Hanna não encaminhou justificativa de ausência que se
enquadre no regimento interno, logo, contabiliza 1 falta.

Justificativa de ausência: A petiana Maria Eduarda justificou sua ausência
previamente ao grupo por problemas de saúde, enquadrando-se no
regimento interno, sendo assim, sua falta é dispensada. Além disso, foi
encaminhado ao email do grupo atestado médico para sua justificativa.

Aprovação ATA 27: A ATA 27 foi aprovada pelo grupo.

Atualizações: a petiana Aimêe participou do Interpet, palestrou no
OdontOrienta, entrou em contato com a tutora para confirmar disponibilidade
da sala para a palestra, participou de uma reunião via Meet com os petianos
Maria e Douglas, leu a última ATA, assistiu o Fala Acadêmico da Marina e
tirou fotos para o post do OdontOrienta nas redes sociais. O petiano Arthur
participou da organização para o Atualiza Pet, ouviu o Podcast e separou o



áudio para divulgação, leu a ATA, revisou a escrita da Vitória no projeto ,
organizou o Hands On de Dentística, participou do Fala Acadêmico sobre
Odontopediatria, na qual a petiana Marina palestrou, e do InterPet de
setembro. A petiana Brenda fez a postagem da publicação do artigo no
instagram juntamente com a petiana Aimee, participou do Fala Acadêmico da
Marina no dia 14/09, transcreveu o Petcast de Estomatologia e ouviu o último
episódio postado, participou da reunião sobre o custeio, participou da reunião
sobre a semana acadêmica com a DAO e revisou a ata. A petiana Camila. A
petiana Carmem Eduarda participou da palestra do Fala Acadêmico da
Marina, fez o post do podcast sobre a especialização em cirurgia e
traumatologia bucomaxilofacial, organizou a sala, participou da reunião sobre
o custeio, participou do InterPET e depositou o valor dos bombons para a
petiana Vitória. O petiano Douglas atualizou a ATA 26, leu e aprovou a ATA
27, organizou o Fala Acadêmico da Marina, fez e imprimiu o QR code do
formulário de presença do Fala Acadêmico, realizou um meet com as
petianas Aimee e Maria Eduarda para organizar a palestra do OdontoOrienta
do dia 23/09, realizou a palestra do OdontoOrienta para a turma de calouros,
participou do InterPET de setembro e teve um encontro com a tutura para ser
incluído em todos os projetos do PET no portal de projetos da universidade. A
petiana Gabrielle leu a Ata, ajudou a Marina a embalar mimos do Fala
Acadêmico, participou do Fala Acadêmico, participou da reunião do custeio,
fez uma planilha para levantamento do Lar, teve reunião da revisão de
literatura, leu alguns artigos e trabalhou no certificados do Fala Acad. A
petiana Giovanna atualizou a tabela das faltas, revisou a ATA 27, enviou
e-mail para a revista Cadernos ESP sobre retorno do Artigo 1 Covid-19,
pagou o Caixinha até setembro, assistiu ao Fala Acadêmico da petiana
Marina, participou como aluna do Hands On de Restaurações Estéticas,
arrumou a sala e organizou a apresentação para a coordenadora do curso
juntamente com a petiana Jéssica. A petiana Jéssica compareceu ao Interpet
de Setembro como membro do Grupo 2, participou da reunião do Artigo de
Radioterapia, pagou 4 meses da caixinha, mandou o artigo Traumatismo para
revisão da Tutora Luísa e organizou a apresentação do Grupo para a
coordenadora Cristiane junto com a petiana Giovanna. A petiana Júlia
conversou com a Professor Magali de prótese sobre algumas ideias que a
professora teve, participou da reunião do custeio e da revisão de literatura,
ajudou o petiano Arthur na organização do hands on de dentística, fez a
palestra do acolhimento para os calouros com a petiana Vitória, editou e
postou o podcast sobre bucomaxilo e leu a ATA.. O petiano Luiz leu a ATA,
foi representando o grupo no evento do DAO, participou da reunião sobre a
semana acadêmica com o DAO e participou do Fala Acadêmico da petiana
Marina. A petiana Maria Eduarda participou de uma reunião via Meet com os
petianos Douglas e Aimêe, palestrou no OdontOrienta, leu a última ATA,
auxiliou na organização do Fala Acadêmico da petiana Mariana e
encaminhou a lista de presença para a petiana Gabrielle gerar os certificados.
A petiana Marina enviou a ata 27 para apreciação do Grupo via e-mail,
ministrou a palestra "Odontopediatria na primeiríssima infância" sob a



orientação do professor Bruno Emmanuelli no Projeto Fala Acadêmico,
revisou a parte de discussão do artigo do traumatismo e inseriu as referências
no artigo, finalizando a parte que estava inserida no artigo e está organizando
uma palestra sobre os resultados do Projeto Primeiros Socorros -
Traumatismo Dentário juntamente da petiana Jéssica. A petiana Rafaela. A
petiana Renata participou do InterPet, entrou em contato com o grupo do Pet
CC para dar início a organização do InterPet de outubro, leu a ATA, participou
do Fala Acadêmico da Marina e do Hans On. A petiana Vitória ajudou a
petiana Marina a embalar os mimos para o seu Atualiza, do qual participou e
tirou as fotos para o post nas redes sociais, terminou de transcrever o 6º
episódio do Petcast, fez a palestra do ́Projeto Acolhimento de Calouros, a
qual foi realizada dia 16/09, participou da reunião do custeio, fez um roteiro
do Projeto de pacientes surdos e enviou para a professora Luana corrigir,
falou com a professora Giovanna sobre o projeto dos surdos e leu a ATA. A
tutora Luiza incluiu o Douglas em todos os Projetos, preparou chá para o Fala
acadêmico, participou do hands on do professor Bruno da Dentística,
participou do Interpet, participou do Fala Acadêmico, leu o Projeto do
traumatismo, enviou o Projeto do Presídio para a diretoria do mesmo, olhou a
planilha do levantamento do Lar das Vovozinhas feito pela petiana Gabrielle e
incluiu o Projeto de extensão Pet cast na disciplina de saúde Coletiva I.

Encaminhamentos:

1. RELATO ATIVIDADE SEMANA ACADÊMICA: o petiano Luiz esclareceu
ao grupo que participou da recepção dos calouros junto com a petiana
Rafaela. Durante seu momento de fala junto com a petiana foi esclarecido o
que é um Grupo Pet, quais seus membros e objetivos. Além disso, foi
explicado brevemente alguns projetos que o grupo desenvolve,
exemplificando os três pilares: pesquisa, ensino e extensão.

2. RELATO ACOLHIMENTO: as petianas Vitória e Julia relataram que o
Projeto foi bem recebido pelos calouros que aparentemente gostaram da
palestra e esclarecimentos, além disso alguns alunos aparentavam possuir
interesse em participar do grupo.

3. LEVANTAMENTO LAR DAS VOVOZINHAS: a petiana Gabrielle
encaminhou para a tutora Luísa, que deu sugestões para melhorar a planilha,
e após ajustes irá enviar ao grupo.

4. ATIVIDADE PRESÍDIO: A tutora Luísa lembrou que é necessário realizar o
cronograma com a programação para atividades no presídio.

5. TRAUMATISMO COAUTORES: a petiana Jéssica informou que inseriu
como co-autores do Artigo Traumatismo os petianos Marina, Jéssica e



Hanna, usando como critério os integrantes do grupo que participaram
ativamente do trabalho em questão.

6. LISTA DE AUTORIZAÇÃO PETIANOS: a petiana Camila se disponibilizou
a montar uma lista com nome e CPF de cada integrante do grupo e
encaminhar para a tutora Luísa,7. NOVA ESCALA DE REUNIÃO: os
petianos Arthur e Gabrielle fizeram a nova escala ATA/Coordenador, a qual
encontra-se no Drive.

8. RELATO FALA ACADÊMICO MARINA: os petianos elogiaram a petiana
Marina pela sua palestra, sua organização e cumprimento do tempo
adequado estipulado pelo Projeto. Ainda, foi ressaltado pelo grupo que a
palestra superou as expectativas em relação ao número de ouvintes. Além
disso, a petiana relata que gostou dos elogios que recebeu e gostou muito da
experiência de palestrar no Projeto.

PAUTAS:

9. InterPet outubro: A petiana Renata informou o Grupo que foi feita reunião
dia 30 de agosto para dar início a organização do interPet. Após o ocorrido, a
petiana entrou em contato com integrantes do Pet CC, através de um email, o
qual não obteve uma resposta. Dessa forma, a petiana Renata, após a
finalização do último InterPet no dia 24/09 abordou um integrante do pet CC e
pediu seu contato para dar início a organização do evento. Ainda foi relatado
que a previsão de data para o evento é no dia 15 de outubro pelo turno da
manhã e há duas possibilidades de palestras, marketing digital e inteligência
emocional.

10. OdontOrienta: a petiana Aimêe informou que palestrou junto com os
petianos Douglas e Maria Eduarda na última sexta feira no Projeto
OdontOrienta, o qual contemplou a palestra sobre lista de materiais. Ainda, a
petiana informou que a próxima palestra será ministrada na outra sexta-feira,
dia 30/09 com a temática Manual do aluno, e, seguindo a programação a
última palestra do Projeto será com o tema artigos, no dia 07.10.2022.

11. Ideias prof Magali : a petiana Julia informou ao grupo que a prof Magali
sugeriu a criação de um Projeto que tenha o objetivo de criar um banco de
materiais para os alunos de baixa renda, dessa forma possibilitando acesso e
permanência dos universitários. Os integrantes do grupo gostaram da ideia e
pretendem trabalhar e estruturar melhor a ideia ao longo do semestre. A
tutora comentou que o prof Bruno Emanuelli também teve ideia semelhante e
compartilhou com a coordenação, ficando a possibilidade do PET contribuir.



12. Relato Interpet setembro : a petiana Renata informou ao grupo que o
evento contemplou 2 palestras com os seguintes temas: Política de Cotas e
inclusão de indivíduos com necessidades especiais. Além disso, a petiana
informou ao grupo que a partir do dado momento, em cada evento InterPet os
grupos organizadores devem apresentar um Projeto desenvolvido pelo Grupo
aos ouvintes, com o objetivo de gerar uma troca e consciência entre os
grupos sobre os trabalhos desenvolvidos . Dessa forma, após debate, foi
decidido, por unanimidade, que seria apresentado o Projeto Informativo no
InterPet de outubro, o qual o Pet Odontologia é um dos organizadores. Em
relação ao coffee break, a ideia inicial é dividir entre cada grupo Pet por
categoria de lanche, sendo assim um grupo ficaria responsável pelos
salgados, enquanto o outro grupo ficaria responsável pelos doces. Ainda, foi
confirmado que o petiano Arthur foi no lugar da petiana Brenda nesta edição
do evento, sendo assim a petiana Brenda fica responsável de cobrir sua
presença no próximo evento.

13. Semana acadêmica DAO : Houve uma reunião dia 23.09 às 18:30 com o
DAO e as ligas para a organização da Semana Acadêmica. Estavam
presentes os petianos Luiz, Rafaela e Brenda. Ficou definido que o PET fará
um edital para submissão de trabalhos no evento, e que este deverá ser
publicado dia 7.11. Além disso, Pet ficará responsável pela avaliação,
aprovação e organização dos trabalhos submetidos, além de atuar
ativamente na organização das tarefas que devem ser realizadas nos dias
que ocorrerão o evento.

14.Banner JAI: a petiana Julia levantou o questionamento ao grupo em
relação à confecção do Banner para apresentação de trabalhos na semana
da JAI. Dessa forma, foi esclarecido que os alunos devem procurar a
coordenação com a arte do banner confeccionado para pedir recurso
financeiro que será gasto para sua confecção.

15. Fala Acadêmico Jéssica e Marina : a petiana Marina informou ao grupo
que o Fala Acadêmico que iria ocorrer no dia 28.09 será transferido para o
final do mês de outubro, porém ainda não tem uma data confirmada.

16. Escala ata e coordenador: a petiana Gabrielle esclareceu ao grupo que
já foi realizada nova escala ATA/Coordenador para os próximos meses de
reuniões administrativas. A escala encontra-se no Drive, com link de acesso
disponível também na descrição do grupo do whatsapp.



17. UFSM por um dia : os petianos Luiz e Douglas são responsáveis pela
organização do Projeto UFSM por um dia neste semestre.

18. Atualiza endodontia: a professora Roberta confirmou através da petiana
Camila sua participação em ministrar uma palestra para o Projeto Atualiza
Pet no dia 24.10.2022, em formato presencial às 18:00. Os organizadores da
palestra serão decididos mais próximo da data do evento, para melhor
organização conforme disponibilidade dos petianos.

19. Cristiane Danesi: A Coordenadora Cristiane Danesi participou de parte
da reunião administrativa para conhecer melhor o Grupo Pet e seus trabalhos
desenvolvidos. O grupo preparou uma apresentação em slides para
desejar-lhe boas vindas, além de apresentar alguns Projetos que estão em
vigor atualmente ou o em processo de construção. O momento teve o objetivo
de gerar uma aproximação e troca com a nova coordenadora, a qual tomou
consciência sobre a importância da integração entre todos os alunos do curso
de graduação e grupos que desenvolvem Projetos. Além disso, foi
esclarecido algumas demandas que o grupo possui para melhor
desenvolvimento dos alunos e seus Projetos. Sendo assim, foi analisada a
possibilidade de troca de sala, com o objetivo de melhor comportar os 18
integrantes que contemplam o grupo atualmente.

Encaminhamentos:

- Professores que são petianos egressos.



- Art prof Grazi
- Ideia Projeto de Pesquisa (Julia)
- Dinheiro custeio (Julia)
- Certificados (Marina)
- Atualiza Pet (Maria Eduarda)
- Assessoria tutorial (Hanna)
- Video aula (Carmem Eduarda)
- Aluno do 1° semestre (Luiz)
- Banner JAI (Julia)
- Dinheiro custeio
- Artigo traumatismo
- Professora Giovana Libras

Próximo Coordenador/Suplemente - Ata/Suplente: Rafaela/Douglas -
Carmen Eduarda/ Jéssica

Registro da reunião administrativa:




